#### 岩手県立山田高等学校学校報

# もろともに

No.3 平成30年7月20日発行 岩手県立山田高等学校 文責 副校長 川﨑 広幸

# 充実のクラスマッチ

6月27日(水)~28日(木)の2日間、クラスマッチが開催されました。

心配された天気にも影響されず、予定された全競技を実施することができました。

3年生チーム、2年生チーム、1年A組チーム、1年B組チーム、そして教職員チームの5チ

ームにより優勝旗が争奪され、優勝は圧倒的強さで3年生チームでした。おめでとうございます。

3年生の優れていた点は多くの競技で勝ち、総合優勝したところだけではありません。1年生や 2年生を含め、みんなが楽しめる雰囲気を作り出したところも素晴らしかったです。

特に、最終競技のリレー競走では、自分たちのチームがゴールした後、他のチームを応援し和や かな雰囲気で締めくくることができました。

1、2年生のみんなには、来年再来年もこのような雰囲気のクラスマッチを続けていってもらいたいものです。













### ~応援団幹部研修~

7月2日(月)~4日(木)の3日間、法政大学応援団より2名の学生さんを招いて、応援団幹部研修が行われました。

夏の高校野球県大会を間近に控え、応援団幹部や吹奏楽部が参加して、応援の心構え、手振り、盛り上げ方等を学びました。

2名の法政大学生には、丁寧に、ユーモアを交えて指導していただき、充実した研修となりました。





## 山田・宮水連合、奮闘及ばず!

#### ~第 100 回全国高等学校野球選手権記念岩手県大会~

雨で2日順延の後の7月9日(月)岩手県営野球場で、山田・宮水連合チームは高田高校と対戦しました。

前半は、連合チームエース坂本柊也君の力投、鳥居旭君のファインプレー等もあり、ペースを握りましたが、中盤以降相手ペースとなり、0-7で敗れました。

連合チームのため練習に制限がありましたが、コミュニケーション良く、力を合わせて全力で戦いました。

応援も、両校協力して堂々と声を出し、素晴らしい応援を繰り広げました。

連合チームを応援していただいた皆さんに、心より感謝申し上げます。











